

# Sports → La vie des clubs

**CYCLO-VTT** ■ Pana-Loisirs

## Des projets pour la section

La section cyclo-VTT de Pana-Loisirs a commencé l'année 2022 en invitant adhérents et partenaires à une « soirée galette ». L'occasion de présenter les grandes lignes des mois à venir.

La section, qui propose des activités de VTT, de cyclotourisme avec trois groupes de niveaux, annonçait un certain nombre de projets. Parmi les plus marquants, un séjour de 10 jours en Italie, à Cesenatico, proche de Rimini sur l'Adriatique et un déplacement probablement encore plus sportif : le Paris-Brest-Paris du 20 au 24 août.

D'autres week-ends moins distants sont également programmés au cours de l'année. Outre les sorties hebdomadaires, des sorties à la journée proposées à tous les membres, des participations à des randonnées et à des courses Ufolep sont également prévues.

### 60 jeunes inscrits à l'école de VTT

La section a renouvelé le partage de la traditionnelle pâtisserie en clôture de la randonnée hebdomadaire,



**PARTAGE.** Après la rando hebdomadaire, les jeunes se sont retrouvés à l'espace Boris-Vian pour le partage de la galette.

pour les plus jeunes. La section qui compte désormais au total près de 160 membres, dénombre parmi eux 60 jeunes inscrits à l'école de VTT dont une dizaine en compétition.

Cette école, créée en 2016, est en progression constante. Ouverte aux jeunes de 7 à 16 ans, elle est encadrée par des animateurs diplômés qui ont élaboré un programme pé-

dagogique. La section tient à féliciter particulièrement le jeune Timéo, qui a remporté récemment à Nexon le titre de champion départemental de cyclo-cross des 11-12 ans, pour sa première année de compétition.

Un plateau interclubs « Kid Bike » aura lieu le 17 juin sur le magnifique plateau du Bois des Biches de Morpiénas et des

abords de l'Auzette. Enfin, la section enrichit chaque année son calendrier d'activités, notamment par la « Randonnée Nature des Massottes », pédestre ou VTT, mi-septembre qui réunit généralement plus de 500 participants. Tous les renseignements complémentaires ou inscriptions peuvent se retrouver sur le site de Pana-Loisirs Cyclo. ■

**ARTS MARTIAUX** ■ Pancrace

## Des titres régionaux pour la TeamKami 87



**GROUPE.** La TeamKami 87 a brillé à Cognac.

Créée en 2020 en période de vide sportif dû à la pandémie, l'association sportive TeamKami 87 a vu son travail récompensé par 4 médailles d'or aux championnats de pancrace (\*) de Nouvelle-Aquitaine à Cognac.

Shean Blaise, 18 ans, est champion de Nouvelle-Aquitaine en pancrace, Nathaël Dufour, 16 ans, double champion pancrace et grappling, et Bogdan Golovko, 17 ans, double champion pancrace et grappling et médaillé d'or en K1 et Low Kick en début de saison.

C'est une récompense bien méritée pour ces passionnés qui s'entraînent de manière acharnée, en parallèle de leurs études.

Située en bord de Vienne à Limoges dans l'impasse de Nexon, la TeamKami est un club d'arts martiaux encadrant ses athlètes en MMA comme dans d'autres disciplines martiales (K1, grappling, Low-kick, pancrace...) en compétition comme en loisirs.

Son président Jérôme Chabrol ainsi que les autres coaches sont fiers du chemin parcouru par ces jeunes et les accompagneront du 17 au 19 mars aux championnats de France, à Corbeil-Essonnes, en espérant ramener plusieurs titres. ■

(\*) Le pancrace est une discipline martiale alliant la boxe pieds poings avec le combat au sol, et qui se distingue du MMA essentiellement par l'absence de frappe au sol.

**LUTTE** ■ Championnats régionaux

## Le Club Arédien de Lutte truste les titres



**RÉGIONAUX.** Une délégation de champions.

Le Club Arédien de Lutte (CAL) a participé aux championnats de Nouvelle-Aquitaine à Ludon Médoc avec pour les 9 athlètes un bilan exceptionnel de 11 titres et une médaille d'argent.

Argan Rousset et Axel Auville, pensionnaires du Pôle Espoirs du lycée Climatique et Sportif de Font Romeu sont doubles médaillés (libre et gréco) et Simon Auville, scolarisé au CREPS de Dijon - Pôle France, obtient un titre dans deux catégories d'âge (juniors et seniors).

Au challenge des clubs, Saint-Yrieix prend la 3<sup>e</sup> place.

**GRÉCO-ROMAINE. U15 57 kg :** Axel Auville champion. **U17 65 kg :** Argan Rousset champion.

**LUTTE LIBRE. U15 48 kg :** Florian Cubertaon champion. **U15 44 kg :** Tayron Gennetay vice-champion. **U15 68 kg :** Quentin Toubier champion. **U15 52 kg :** Axel Auville champion. **U17 65 kg :** Argan champion. **U20 74 kg :** Simon Auville champion. **U20 79 kg :** Emmanuel Regaudie champion. **Seniors 74 kg :** Simon Auville champion. **Seniors 79 kg :** Hedi Ben Abda champion.

**LUTTE FÉMININE. Seniors 68 kg :** Cassandre Buisson championne. ■

**NATATION** ■ ASSJ Vienne et Glane

## Opération « Sauv'nage » pour les élèves

Ce samedi, le club recevait au centre Aqua-Récréatif de Saint Junien, des enfants des écoles primaires de la communauté de communes POL et du club, pour passer le premier test de l'école de natation française, le « Sauv'nage ».

Comme son nom l'indique, il s'agit de se sauver soi-même, pas d'être un sauveteur. Ce test valide la capacité aux enfants, d'être dans un premier temps à l'aise dans l'eau et de se débrouiller tout seul en milieu aquatique, si une difficulté se présente.

Ces enfants viennent avec leur école, durant un trimestre et sont encadrés



**SESSION.** Douze enfants ont validé leur test.

par les MNS de la piscine. En fin de trimestre, les élèves sont invités à venir deux heures au sein du

club, pour passer le test et valider leurs acquis.

Cette opération est totalement gratuite pour les

enfants et pour l'école. Les enseignants ne proposent cette invitation qu'aux enfants capables de réussir. Si ce n'est pas le cas, ils peuvent revenir au prochain passage.

Cette session était composée de 14 enfants, 12 ont validé le test. Un petit peu de travail et d'assurance et les deux élèves qui ont échoué pourront se représenter.

Après le test, des jeux et un petit goûter pour finir la matinée.

Le club remercie les MNS et les enseignants pour le lien avec les parents. Prochain passage de test fin mars-début avril, la date reste à définir. ■

## Les U11 filles en mode futsal à Isle



**FOOTBALL** ■ Quatre équipes filles de la catégorie U11 (Feytiat Foot Sud, Beaubreuil et deux formations de Rilbac-Rancon) se sont affrontées ce dimanche sur le parquet du gymnase Marcel-Lalu à Isle. Dans une ambiance festive, chaque équipe a joué trois matches de poule et un match pour le classement. L'événement s'est terminé dans la bonne humeur avec des photos prises par les parents pour immortaliser les souvenirs.